

## Rundenabschluss 2018/19 D-Jugend in Eberstadt

26.07.2019 11:39 von Rechner Uli (Admin)



Nach einer anstrengenden, aber auch erfolgreichen Runde feierte unsere D-Jugend am vergangenen Freitag in Eberstadt mit Beachfussball bei Pizza und kühlen Getränken einen schönen Rundenabschluss.

Nach einem 6. Platz in der Halle und einem 4. Platz in der Feldrunde im Kreis Buchen hatte man hierzu allen Grund.

Umso höher ist dies zu würdigen, wenn man bedenkt, das unser Team von den 10 Teams in der Meisterrunde mit Abstand das Jüngste war.

Kontinuierliche Arbeit sowie eine gute Trainingsbeteiligung waren ein wichtiger Grundstein für den Erfolg.

Dank hier an Spieler und Eltern für den Einsatz und das harmonische Miteinander.

Danke auch an Trainerkollege Martin und Praktikant Lukas, für das tolle Jahr.

N.Schurz

